

Balonmano | División de Honor Plata



Victor Álvarez. | JUAN PLAZA

Víctor Álvarez vuelve a romperse un ligamento

Gijón, J. J.

El lateral del Grupo Covadonga Víctor Álvarez será baja para el resto de la temporada. En la mañana de ayer se confirmaron los peores temores y el gijonés padece una rotura del ligamento cruzado de la rodilla derecha, lesión que se produjo en el transcurso del partido de la pasada jornada en el que el Grupo se impuso al Cisne.

La baja de Víctor supone un contratiempo enorme para el equipo grupista que pierde a una de sus referencias en ataque tras haberse recuperado de una lesión similar.

El Juanfersa quiere sorprender al Bidasoa

Gijón, J. J.

El Juanfersa Comunicalia quiere sorprender a las 20 horas al líder Bidasoa en un partido que ha sido declarado día de ayuda al club por lo que los abonados deberán pagar un suplemento.

Sergio Cotelo tiene a su disposición a toda la plantilla una vez que Maxi Cancio se ha recuperado del golpe en la espalda que recibió en el partido en Pontevedra. El encuentro será muy complicado ya que el conjunto vasco es el principal favorito para el ascenso a Asobal. El conjunto dirigido por Fernando Bolea es uno de los grandes del balonmano español, habiendo conseguido 2 Ligas Asobal (86-87 y 94-95), 2 Copas del Rey (90-91 y 95-96), 1 Copa de Europa (94-95) y 1 Recopa de Europa (95-96) entre otros títulos.

El Bidasoa ha fichado mucho y bien ya que su único objetivo es volver a la élite. En sus filas militan jugadores como Beltza, Bebradica, Davidovic, Julián Portero, Didac Villar y Odriozola. Jon Azkue y Kauldi Odriozola son los dos máximos anotadores del Bidasoa en la presente temporada, con 68 tantos cada uno.

El de esta tarde será el octavo enfrentamiento entre estos dos equipos que se salda con un balance de 4 victorias y 3 derrotas para el Juanfersa Gijón. En la primera vuelta ganó el Bidasoa por 28-24.



Maxi Cancio trata de superar a un rival. | AZKARATE

El Grupo busca prolongar su racha

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga está en el mejor momento de la temporada con tres victorias consecutivas y su intención es la de prolongar la racha esta tarde (18 horas) en la cancha del Alarcos Ciudad Real, uno de los equipos que lucha por meterse en el play off por el ascenso y que cuenta con una plantilla de gran calidad. Además el Grupo viaja con varias

bajas especialmente sensibles en la portería ya que Villaidea no podrá contar con Dani García y Emilio Vallado por lo que Jorge Martínez deberá asumir la mayor parte del tiempo batido palos. Tampoco estarán Conlledo y sobre todo Víctor Álvarez que se ha vuelto a romper y para él se acabó la temporada. A ellos se une la duda de Ancizu que no pudo entrenar en toda la semana.

El Mavi NT recibe al segundo clasificado, el Lanzarote

El Balonmano Gijón, al asalto de la segunda plaza en Carballal

Gijón, J. J.

El Mavi NT afronta esta tarde (19:30 horas) el partido más complicado de los que le quedan por jugarse ya que recibe al segundo clasificado, Lanzarote Puerto Carmen. Una victoria prácticamente dejaría a las gijonesas clasificadas para la fase de ascenso. Diego Lafuente cuenta con toda la plantilla para este encuentro que probablemente será más exigente que todos los disputados hasta ahora en el pabellón de La Arena. Rosa Álvarez y Atteneri Morales son las jugadoras más peligrosas en ataque.

Una victoria del Mavi NT daría aire al Balonmano Gijón que si logra ganar en la cancha del Carballal (20 horas) empataría con las canarias en la segunda posición y podría mucha más emoción en la lucha por la segunda plaza que clasifica para la fase de ascenso. Manolo Díaz tiene a su disposición a toda la plantilla en la que las hermanas Patricia y Natalia Martínez y la central Miriam Cortina están en un gran momento.

Hockey

El Hostelcur-Coutras, con el objetivo de llegar a la final europea

Gijón, J. J.

El Hostelcur Gijón busca esta tarde (19:15 horas) su clasificación para la fase final de la Copa de Europa de clubes. Para ello debe de hacer bueno el resultado favorable, 3-5, que trae del partido de ida en la cancha del Coutras francés, uno de los mejores equipos de la cada vez más potente liga gala.

El Coutras es un equipo veterano, en el que destacan Julie Lafourcade y Sandra Drouhet además de la calidad y la experiencia de la portuguesa Vania Ribeiro que ya lleva varias temporadas en el equipo de Burdeos y que ha vuelto a la pista tras su reciente maternidad.

María Fernández tiene a su disposición a toda la plantilla pa-



Jugadoras del Hostelcur defienden el saque de una falta. | ANGEL GONZALEZ

ra un partido que se presenta complicado ya que a pesar de la victoria el partido de ida fue muy igualado por lo que no quiere la mínima relajación.

El partido es día de club por lo que los socios pagarán 5 euros y el público en general 8. Patrocinadores y jugadores con licencia tienen acceso gratis.

Fútbol | Tercera División

EITSK Rocés necesita la victoria ante el Praviano

CAMPO	COVADONGA
HORA	18:45
ARBITRO	PELAEZ FERNANDEZ

Gijón, Dani BLANCO

No es un partido cualquiera para el TSK Rocés. Los gijoneses, colistas, están muy necesitados de puntos si quieren salvar la categoría al final de la temporada. Y uno de los partidos claves para conseguirlo es el que se le presenta esta tarde ante el Praviano, que marca la zona de salvación con cuatro puntos más que el conjunto de Juan Carlos Cortina. Solo hay un pensamiento en las filas del equipo gijonés: ganar.

La necesidad aprieta a los gijoneses que en esta ocasión no podrán contar nuevamente con

la participación de Pelayo, Borjita y David, mientras que San Eloy sigue siendo duda al estar entre algodones. Bajas muy importantes y que están lastrando el rendimiento del equipo.

Los trece encuentros sin conocer el triunfo comienzan a ser una losa para el conjunto de Cortina que considera clave este encuentro ya que "hay que ganar o ganar, jugamos en casa y esperamos que cambie la fortuna que nos está dando la espalda".

La victoria se le resiste a los gijoneses, que han encauzado en las últimas jornadas la falta de gol con tres tantos que solo han traído un punto como premio. Frente al Praviano, la meta es clara: la victoria.